

Torturas: Mery enfrenta nuevas denuncias

Alcalde de Linares y una mujer lo acusan de haberlos maltratado cuando fueron detenidos en 1973.

LINARES.— Nuevas acusaciones por supuestas violaciones a los derechos humanos en contra del director de la Policía de Investigaciones, Nelson Mery, formularon ayer dos personas —entre ellas el alcalde de esta ciudad— que permanecieron detenidas en la Escuela de Artillería en 1973.

La denuncia se agrega a los cuestionamientos por el accionar del director de la policía civil durante el gobierno militar, acrecentándose con el testimonio de Odette Alegría, quien asegura haber sufrido abusos de parte de Mery.

Alegría (48), dueña de casa, con domicilio en Villa Santa Sara, casada, un hijo, es vicepresidente de la Agrupación Local de Presos Políticos.

“Él sabe muy bien lo que pasó y si no hay más denuncias en su contra es porque la gente le tiene miedo. Personalmente sufrí abusos deshonestos. Lo único que tengo claro es que algún día podré perdonar, pero olvidar..., nunca”, dijo.

A esta acusación se agrega el testimonio del alcalde de Linares, Carlos Villalobos (PS), detenido cuando sólo llevaba 6 meses de diputado.

El edil aseguró que su detención fue ordenada por el capitán de Ejército y posteriormente general Humberto Julio, el mismo que actualmente acusa a Mery de haber dirigido el operativo para detener a la estudiante de pedagogía, María Isabel Beltrán, aún desaparecida.

“Nelson Mery me interrogó en persona y estuvo presente cuando me torturaban”, indicó.

Sobre estas imputaciones la Policía de Investigaciones respondió que en su oportunidad Mery entregó su versión a los ministros designados para investigar Juan Guzmán y Alejandro Solís, respectivamente.